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■開催概要

問い合わせ先：古河市教育委員会　教育部　社会教育施設課　電話番号：0280-92-4501　住所：〒306-0291　茨城県古河市下大野 2248（中央公民館内）

日時

会場

参加者

午後の部

6/18( 日 ) 14：00 ～ 15：00

中央公民館　大ホール

市民：13 名

市議会議員：1名

事務局：19 名

午前の部

6/18( 日 ) 10：00 ～ 11：30

中央公民館　大ホール

市民：24 名

市議会議員：4名

事務局：19 名

■説明会の様子

実施期間

令和5年6月19日（月）
～

令和5年7月10日（月）

実施方法

市の HP 及び
各公民館等にて縦覧

■パブリックコメント実施期間

■パブリックコメント結果は市の HP に掲載します

市民説明会を開催しました！

　新たに整備する総和地域の地域交流センターについて、市民説明会にて、市民の皆さまへ現在の設計

についてを公表するとともに、より良い計画とするためにパブリックコメントを実施しました。たくさ

んのご意見ありがとうございました。

古河市総和地域交流センター通信　 Vol.3信

■主なご意見

◆市民説明会質疑応答＜午前の部＞

◆市民説明会質疑応答＜午後の部＞ ◆パブリックコメント

広さは 200 席程度で、はなももプ
ラザに似ていると思うがどうか

・大きさは、中央公民館のステージ部分
を除いた広さを想定している

・音漏れ対策として、遮音や防音に配慮
して計画する

・多目的スタジオ東側の建物内に
　2か所設ける想定である

・安全性・防犯上の観点から利用は取
りやめた

・現状の 3部制ではなく、時間単位でフレキ
シブルに予約できるよう検討している

施設数が減るが、予約時の対応策を聞きたい

・屋上に設置予
定。施設全体の
電力の 10% 程度
を賄うことを想
定している

太陽光パネルの設
置予定はあるか

・交流サロン・ワークスペー
スは終日飲食可能を想定し
ている

・児童図書スペースを併用することで考え
ている

施設内は飲食可能か

キッズスペースはあるか

・費用対効果を踏
まえ、今回は環
境面に対する配
慮から導入する
こととした

防災の観点で、太
陽光パネルを活用
すべきでは？

屋上を利用する考えはないか

意　見 回　答

意　見 回　答

意　見 回　答

防音面が気になっている

倉庫があると便利だと思う

・芝生広場やピロティの活用を考えた
い

・その他の諸室は、現状の
昼食・夕食時間をまたい
で予約している場合に限
り飲食可能と想定してい
る

現在活動しているグループが、継続して
活動できるよう対策してほしい

・現況の活動による、利用人数や稼働率を基に必要な居室数を
算出している

・間仕切りや遮音機能などを施し、多目的に利用できるよう計
画している

・利用時間枠の見直しなど、利用・予約がしやすいよう検討して
いく

「学習室・図書室の整備・拡充
（蔵書・貸出等）を充実させて
ほしい

・図書室、自習室を整備する

・図書室は部屋ではなく、館全体に図
書の配架を行う計画としている

施設利用時間枠・
利用料は今と同じ
にしてほしい

・施設利用料につい
ては、現在検討中
である


